

Особенности внутренней картины болезни при шизофрении в зависимости от длительности заболевания; аннотация к дипломной работе / Стадниченко Анна Александровна; Факультет философии и социальных наук, кафедра психологии; науч. рук. Ю.Г. Фролова.

Объект исследования: внутренняя картина болезни.

Предмет исследования: внутренняя картина болезни при шизофрении.

Цель исследования: выявить особенности внутренней картины болезни при шизофрении в зависимости от длительности заболевания.

В результате исследования мы получили выводы о том, что внутренняя картина болезни является сложным, разноплановым и индивидуальным феноменом. В целом, ВКБ при шизофрении имеет ряд закономерностей и особенностей. Ярких различий во ВКБ у больных шизофренией с длительностью заболевания до 5 лет и более 5 лет не выявлено.

Ключевые слова: шизофрения, ВКБ, внутренняя картина болезни, переживания болезни, длительность заболевания, психическая болезнь.

Features internal picture of illness in schizophrenia depending on the duration of the disease ; abstract to the research paper / Stadnichenko Anna ; Faculty of Philosophy and Social Sciences , Department of Psychology ; scientific . director. Y.G. Frolova.

Object of research: internal picture of disease.

Subject of research: internal picture of illness in schizophrenia.

The purpose of research: to identify features of the internal picture of illness in schizophrenia depending on the duration of the disease .

The study findings we got that inner picture of the disease is complex, diverse and individual phenomenon . In general , the WKB in schizophrenia has a number of patterns and features . Striking differences in the WKB schizophrenic patients with disease duration of 5 years and more than 5 years were revealed.

Keywords: schizophrenia, WKB , internal picture of disease , suffering illness, duration of illness , mental illness .